

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS CON JOSUE BECERRA
FECHA: 30/OCTUBRE/2012

Preocupa inflación: Agustín Carstens

CARLOS MOTA: El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, informó hoy que el comportamiento de la inflación por arriba de 4 por ciento ya se está volviendo preocupante, pues podría estar afectando los salarios.

Durante el seminario “Finanzas Nacionales y Subnacionales en México”, Carstens aseguró que de seguir así la situación, el Banco de México podría usar instrumentos de política monetaria para evitar un problema general.

¿Qué significa esto? Aumento de tasas.